

# *Covid-19 : Les autorités sanitaires cubaines vont appliquer un prophylactique*

---



La Havane, 6 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont annoncé l'application d'un médicament prophylactique dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Il s'agit du PrevengoHo-Vir, une préparation homéopathique recommandée pour la prévention de maladies virales.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a expliqué ce dimanche en conférence de presse en ligne que l'application de ce médicament aura lieu de façon organisée à niveau de la communauté.

L'application a commencé parmi les personnes du troisième âge ce qui fait penser à la priorité des secteurs les plus vulnérables de la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218938-covid-19-les-autorites-sanitaires-cubaines-vont-appliquer-un-prophylactique>



**Radio Habana Cuba**